

## ABSTRAK

**Wafa Sri Wahyuni Rasyid : Pengaruh *Debt to Equity Ratio* (DER) dan *Current Ratio* (CR) Terhadap *Earning per Share* (EPS) pada Perusahaan yang Terdaftar di Indeks Saham Syariah Indonesia (ISSI) (Studi di PT. Aneka Tambang (ANTAM) Tbk. Periode 2010-2020)**

Seseorang yang telah menentukan pilihan untuk berinvestasi tentunya memiliki tujuan untuk mengembangkan kekayaannya melalui berbagai keuntungan yang akan didapatnya, tujuan berinvestasi inilah yang melatar belakangi adanya penelitian. Hal ini disebabkan perlu adanya suatu indikator atau tolak ukur pada proses seseorang atau kelompok mengambil keputusan untuk berinvestasi, dengan harapan bisa mengurangi adanya resiko yang bisa saja terjadi. *Earning per Share* (EPS) adalah salah satu indikatornya yang digunakan dalam mengetahui laba atau keuntungan yang diperoleh setiap pemegang satu lembar saham biasa. Terdapat faktor yang mempengaruhi nilai *Earning per Share* (EPS) yakni *Debt to Equity Ratio* (DER) yang bisa dimanfaatkan dalam memperoleh informasi terkait tingkat kemandirian finansial perusahaan yang berkaitan dengan utang. Faktor lain yang mempengaruhi yakni *Current Ratio* (CR) guna mengetahui bagaimana aktiva lancar bisa memenuhi kewajiban jangka pendek tepat pada waktunya.

Penelitian dilakukan dengan tujuan mengetahui pengaruh *Debt to Equity Ratio* (DER) dan *Current Ratio* (CR) secara parsial maupun simultan terhadap EPS pada perusahaan yang terdaftar di Indeks Saham Syariah Indonesia (ISSI) yaitu PT. Aneka Tambang (ANTAM), Tbk selama 11 tahun terakhir, yaitu periode 2010-2020.

Metode penelitian menggunakan metode analisis deskriptif verifikatif serta menggunakan pendekatan kuantitatif. Adapun jenis data penelitian menggunakan data sekunder dari laporan tahunan PT. Aneka Tambang (ANTAM), Tbk. periode 2010-2020. Teknik analisis data menggunakan analisis asumsi klasik, analisis deskriptif, analisis kuantitatif, dan analisis uji hipotesis, sedangkan untuk mengolah data dilakukan dengan memanfaatkan *SPSS 20.0.* dan *Microsoft Excel 2010* sebagai pendukungnya.

Hasil penelitian menunjukkan *Debt to Equity Ratio* (DER) secara parsial berpengaruh signifikan terhadap *Earning per Share* (EPS) dengan nilai koefisien determinasi 43.7%. *Current Ratio* (CR) secara parsial berpengaruh tidak signifikan terhadap *Earning per Share* (EPS) dengan nilai koefisien determinasi 20.5%. Secara simultan *Debt to Equity Ratio* (DER) dan *Current Ratio* (CR) tidak berpengaruh signifikan terhadap *Earning per Share* (EPS) dengan nilai koefisien determinasi sebesar 44.1%

**Kata Kunci:** *Debt to Equity Ratio* (DER), *Current Ratio* (CR), dan *Earning per Share* (EPS).